

KANTONSRATS-ERSATZWahl IN DER EINWOHNERGEMEINDE RISCH

BERICHT UND ANTRAG DES REGIERUNGSRATES

VOM 21. FEBRUAR 2006

Sehr geehrte Frau Präsidentin

Sehr geehrte Damen und Herren

Kantonsrätin Lilian Hurschler-Baumgartner, Risch, trat mit Schreiben vom 6. Juli 2005 auf den 1. September 2005 als Mitglied des Kantonsrates zurück.

Am Sonntag, den 27. November 2005 fand die Ersatzwahl in der Einwohnergemeinde Risch statt. Keine der drei kandidierenden Personen erreichte im Majorzverfahren das erforderliche Mehr. Es fand am 12. Februar 2006 ein zweiter Wahlgang statt, bei dem **Brigitte Vaderna-Jud**, 1960, Am Sientalweg 6, Rotkreuz, das absolute Mehr erreichte. Innert 8 Tagen wurde keine Wahlbeschwerde eingereicht.

Der Regierungsrat **b e a n t r a g t** daher dem Kantonsrat, gemäss § 78 des Gesetzes über die Wahlen und Abstimmungen vom 23. Januar 1969 (WAG; BGS 131.1) die Ersatzwahl von Brigitte Vaderna-Jud mit sofortiger Wirkung zu genehmigen.

Zug, 21. Februar 2006

Mit vorzüglicher Hochachtung

REGIERUNGSRAT DES KANTONS ZUG

Die Frau Landammann: Brigitte Profos

Der Landschreiber: Tino Jorio